

COMMUNIQUÉ

Le 2 juin 2023

Des chantiers de reboisement pour accompagner la régénération de la forêt de notre archipel

Conformément aux orientations de son plan de gestion forestier adopté en 2019, la Collectivité Territoriale mène actuellement une opération d'aide à la régénération naturelle de la forêt dans les boisés de Miquelon-Langlade.

Depuis le 24 mai et jusqu'au 8 juin prochain, 10 000 jeunes plants de sapins baumier, épinettes noires et blanches, bouleaux à papier et mélèzes laricins qui seront installés dans notre forêt.

8 à 10 planteurs permanents et saisonniers des services des CAERN de la Collectivité s'activent chaque jour pour regarnir des zones sur lesquelles une forte régression forestière a été constatée. Pour cette année ce sont les sites de Cuquemel, les Buttes à Michaud, et Sylvain qui ont été ciblés.

Ces expérimentations de reboisement sont conduites avec l'assistance technique de l'ONF qui réalise une mission annuelle de terrain pour accompagner la Collectivité dans la mise en œuvre de son plan de gestion. Depuis 2020, ces travaux sylvicoles sont réalisés en partenariat avec la fédération des chasseurs de SPM et ils font l'objet d'un suivi rigoureux pour mesurer l'efficacité de cette action sur le long terme au service de la forêt.

La Collectivité tient à remercier les partenaires, acteurs et agents qui permettent de mener à bien ces chantiers importants pour la conservation de nos espaces naturels et la préservation notre biodiversité.